

Rückblick 1. Fanklub-Treffen der Gebrüder Sempach



Kürzlich hat das 1. Fanklub-Treffen der Gebrüder Sempach im Simmental stattgefunden. Nach einer herrlichen Wanderung, geführt von Ramona Moor, genossen alle den feinen Apéro - natürlich mit **Emmentaler AOC** - bei der **Ritz-Bar** in St. Stephan. René Willener nutzte die Gelegenheit und begrüßte als Fanklub-Präsident die Anwesenden mit einer Ansprache. In spielerischer Form stellten sich die Fanklub-Mitglieder dann einander vor, was zum einen und anderen Lacher führte. Gemütlich und gesellig ging es auch weiter: Nach einem feinen Z'Nacht vom Grill, wurden die Anwesenden mit einem Dessert der besonderen Art verwöhnt: Ein Video-Rückblick mit den Gängen von Mättus Schwingsaison 2011, liess die Sempach-Fans noch einmal staunen. Der **Jodlerklub St. Stephan** umrahmte den Anlass mit seinem schönen Gesang und ein Quiz mit Wissens- und Ratefragen brachte die Sempach-Fans zum Hirnen.

Nach der Übernachtung in der Lengrand-Hütte und einem reichhaltigen Brunch in der **Chemi-Stube**, machten sich am Sonntag dann auch die letzten Fans auf den Heimweg. Ein herzliches Dankeschön allen, die zum Gelingen dieses Anlasses beigetragen haben. Allen voran Krise und Petra von der Ritz-Bar, der Familie Ueli Moor und dem Jodlerklub St. Stephan!

Willst auch du ein **Sempach-Fan** werden? Dann melde dich noch heute an!